3 -01-2008. Recogida de cartas, por los Pajes, para los Reyes Magos

| El día 3 de Enero, los Pajes, de sus majestades los Reyes de Oriente, Melchor, Gaspar y Baltasar, hicieron alto en su camino en la Casa de la Cultura de nuestro pueblo, para recibir a todos los niños de Mengíbar que quisieron ir a depositar o entregar personalmente sus cartas llenas de deseos. |
|--|
| Ni que decir tiene la gran cantidad de pequeñines que desfilaron, al igual que otros años, por allí. |
| Un saludo para Eduardo y Manuela, que se que estos días están "liaos" con la web , descubriendo sus contenidos. |
| Os dejo fotografías y video. |
| Para verlo pulsad en "Leer mas". |
| Los componentes del Grupo de Teatro Getsemaní, se encargaron de entregar globos y regalos a los niños que asistieron, acompañados de sus padres, abuelos o familiares. |
| FOTOS VÍDEO |

http://www.mengibar.org Potenciado por Joomla! Generado: 6 February, 2025, 12:18